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Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Qualitätsberich t Schulessen  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Der Stadtrat hat in dieser Legislatur beschlossen, dass mindestens einmal pro Schuljahr ein 
Qualitätsbericht über das Eisenacher Schulessen zu erstellen ist. Der Beschluss bezog sich 
seinerzeit noch auf den Anbieter Sodexho. Inzwischen wurde die Schülerspeisung neu 
vergeben. Über verschiedene der neuen Anbieter gab es dem Vernehmen nach bereits 
Beschwerden einzelner Eltern. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Wird es weiterhin im Sinne des o.g. Beschlusses einen Qualitätsbericht pro Schuljahr 

geben? Wenn Ja, wann? Wenn Nein, warum? 
2. Wie viele und welche (bitte Gründe und betreffende Schule nennen) Beschwerden hat es 

seit der Neuvergabe bereits gegeben? 
3. In welcher Form wird seitens der Stadtverwaltung bzw. der Schulen auf die Einhaltung 

der Ausschreibungskriterien, der Hygiene und der Kriterien der Deutschen Gesellschaft 
für Ernährung geachtet? 
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